



自分の心に問いかけ より良い実践に結び付ける

7月10日(木)は、全学年が「**特別の教科道徳**」の学習を公開する**学習参観日**としております。

道徳の学びで大切なことは、いかに自分と向き合い、自分の心と対話しながら自己決定をする。そしてそのことを生活の中で実践していくことです。決して“正しい答え”(モラル的に良い答え)を出し合うことではありません。題材を通して自分と向き合い、考えを友達と交流するなどして自分と違う考えにふれていくことで更に自分の考えを深めていくような学習を目指しています。ぜひ参観してください。4時間目にそれぞれの教室で行います(11時30分~12時15分)。

そして・・・この日に1年生、2年生の給食試食会が開催されます。1年生と2年生が合同で給食準備をするようになった今年の様子もご覧ください。

【お願い】 10月24日に計画をしている150周年記念行事については、子ども達主体でできることを進めています。そこで、保護者様にもご協力いただきたくお知らせします。記念行事の名前を子ども達が考えて候補がいくつか出ています。これから、子ども達の投票によって名前が決まるのですが、ぜひ保護者様にも投票をお願いしたいです。

投票日：7月10日(木) 学習参観日に来られた時。

場 所：児童玄関

方 法：候補の中から1つだけ選び、投票用紙に記入もしくは○を付けて投票箱に入れる。



自然・仲間・がまんとの出あい

5年生の宿泊学習!

6月12日(木)、13日(金)の一泊二日、5年生が黒髪少年自然の家で宿泊学習を行ってきました。

この日までに、目標を決めたり、キャンドルの集いの出し物を練習したりしながら楽しみを膨らませていました。本番は、朝から雨でプログラムを変更せざるを得なかったのですが、子ども達は楽しみながら活動を続けました。1日目の夕食作りは、まき割り、火起こし、野菜切りなどの役割を分担し、ご飯を炊き、カレーを完成させました。そして後片付けまでしっかり協力する姿が見られました。でき上がったカレーとご飯はどちらの班もバッチリのできばえでした。

また、2日目は雨のため“わんぱく大冒険”で山の中に入ることはできなかったため、ウォークラリーに変更となりました・・・。コマ図を頼りにルートを見つけ、途中のクイズを解きながらゴールまでたどり着きました。2時間30分という長い時間をかけて友達と協力したり、励まし合ったりしながら取り組んだことは、しっかり記憶に刻まれたと思います。



**ウォークラリー
出発前!**

この後のきつさを誰が予想したでしょうか!

※宿泊学習の様子は後日お知らせします。